

ANZUG Roland Engeler-Ohnemus und Kons. betr. Unterhalt der Wege in den Langen Erlen

Wortlaut:

"Die Langen Erlen sind ein beliebtes Erholungsgebiet. Während die zu Fuss Gehenden alle Wege benutzen dürfen, ist das Velofahren nur auf den geteerten Wegen gestattet.

Der Zustand der geteerten Wege lässt insbesondere nach einem anstrengenden Winter aus der Sicht der Benutzenden immer wieder einmal zu wünschen übrig. Für den Unterhalt dieser Wege sind drei verschiedene Amtsstellen zuständig: Tiefbauamt Basel-Stadt, IWB und Gemeinde Riehen.

Für die Unterzeichnenden stellt sich in diesem Zusammenhang die Frage, ob es Sinn macht, dass sich drei Amtsstellen diesen Wegunterhalt teilen.

Eine sinnvolle Lösung, wie so etwas effizienter, möglicherweise auch kostengünstiger und erst noch bürgernäher (nur eine Anlaufstelle) erledigt werden kann, wurde kürzlich bei der forstwirtschaftlichen Pflege der Langen Erlen gefunden. Diese wird nach Absprache der Waldeigentümer gegen Entschädigung von einem einzigen Betrieb - dem Forstbetrieb der Gemeinde Riehen - geleistet.

Die Unterzeichnenden bitten den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten, ob es Sinn machen würde, auch den Wegunterhalt in den Langen Erlen gegen entsprechende Entschädigung einer einzigen Amtsstelle zu übergeben.

Ein entsprechender Anzug wurde auch im Grossen Rat eingereicht."

sig. Roland Engeler-Ohnemus	Margret Oeri-Valerius
Christian Burri	Andrea Pollheimer
Marianne Hazenkamp-von Arx	Franziska Roth-Bräm
Christine Kaufmann	Jürg Sollberger
Monika Kölliker-Jerg	Andreas Tereh
Christine Locher-Hoch	Heinrich Ueberwasser
Roland Lötscher	Peter A. Vogt
David Moor	André Weissen
Thomas Mühlemann	Thomas Zangger
Heinz Oehen	

Eingegangen: 26. Mai 2010